

Ardèche : l'épisode météorologique se calme tout doucement



A

Vogüé, la RD579 A est fermée à la circulation depuis la mi-journée. Photo Isabelle GONZALEZ

16h30 : la situation météorologique se calme tout doucement sur le département de l'Ardèche placé depuis la veille en vigilance orange pluie-inondation « Actuellement le sud du département est encore soumis à de fortes pluies mais les plus gros cumuls ont été enregistrés dans la matinée » précise Météo France. Ainsi par exemple entre la nuit de vendredi à samedi jusqu'à ce samedi 16 heures, 238 mm d'eau ont été totalisés à La Souche. « Il va continuer de pleuvoir ce soir et demain matin, cette nuit dans la Drôme et dans l'Ardèche, mais globalement, le plus gros est passé », ajoute Météo France.

16h15 : en raison des fortes précipitations en cours, la rivière Ardèche est en crue. Plusieurs routes départementales sont fermées à la circulation, indique le Département de l'Ardèche. A savoir : la RD 579A (accès au village de Vogüé) ; la RD 161 (accès au village de Sampzon) et la RD 579 (entre Ruoms et Vallon-Pont-D'Arc).